

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian diatas dapat di tarik kesimpulan yakni kawasan objek wisata sebagai daya dukung yang mendukung untuk objek wisata adalah air terjun Riam Pangar termasuk dalam kategori Sangat mendukung untuk dikunjungi wisatawan karena di objek wisata ini sarana dan prasarana nya banyak sudah mendukung dan tersedia seperti papan petunjuk arah, pos tiket, tempat ibadah musola, toilet umum, tempat sampah, tempat parkir dan warung. Dan di Riam Pangar ini memiliki ciri khas tersendiri karena pengelola sudah menyediakan tempat spot foto yang unik dan memiliki 3 tempat spot foto deng kondisi masih baik. Objek wisata di Riam Pangar ini jug sudah menyediakan tempat untuk bersantai bagi wisatawan yang berkunjung. Riam Pangar ini juga mempunyai wahana arum jeram yang bisa dinikmati oleh pengunjung sehingga tidak membosankan untuk di kunjungi.

Objek wisata di Kecamatan Tujuh Belas daya dukung yang tidak mendukung adalah air terjun Riam Marum bisa dikatakan masih baru dan masih asri belum terjamah karena masih belum dikelola baik oleh masyarakat setempat. Sehingga terpengaruh dengan munculnya objek wisata baru serta persaingan antar obyek wisata. Maka pemerintah harus meningkatkan sarana dan prasarana serta infrastruktur yang menunjang seperti jaringan jalan menuju objek wisata yang masih tanah, jaringan drainase yang belum tersedia sehingga tidak adanya jalur saluran pembuangan air yang bisa membuat daerah jaringan jalan menjadi tergenang, jaringan listrik yang belum sampai ke objek wisata, belum adanya papan petunjuk arah, pos tiket yang belum tersedia, tempat ibadah belum tersedia, tidak tersedianya toilet umum, tidak adanya tempat sampah di objek wisata, tempat parkir yang masih belum tersedia dengan baik dan masih tanah, seta belum adanya warung padahal objek wisata itu

perlu adanya warung. Sarana dan prasarana di Riam Marum ini juga masih belum tersedia dengan baik

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Pemerintah Daerah mengusahakan modal pengembangan untuk meningkatkan kualitas pengembangan sarana dan prasarana di kawasan obyek wisata di Kecamatan Tujuh Belas dengan melakukan kerjasama dengan beberapa investor.
2. Pemerintah Daerah lebih memperhatikan infrastruktur jaringan jalan menuju obyek wisata, dan drainase yang dimana drainase di Kecamatan Tujuh Belas ini kurang diperhatikan oleh pengelola objek wisata. Supaya para wisatawan lebih tertarik untuk mengunjungi Riam merasap Walaupun jarak yang ditempuh lumayan jauh.
3. Kepada pengelola objek wisata terus melakukan pengembangan dalam membangun dan mengembangkan pariwisata di Kecamatan Tujuh Belas. Dengan melakukan kegiatan promosi atau bekerja sama dengan investor, agar obyek wisata tetap menjadi tempat favorit untuk wisatawan.
4. Bagi pihak masyarakat tetaplah selalu menjaga dan memperhatikan lingkungan agar tetap bersih sehingga wisatawan akan merasa nyaman, dan makin banyak yang tertarik untuk berkunjung.
5. Kepada peneliti untuk dapat mengembangkan penelitian ini, pada kajian strategi pengembangan pariwisata dengan metode-metode yang mutakhir serta teori-teori yang relevan pada masa penelitian yang akan